

末政建設の2011年

あっとホーリNEWS

今年も終わろうとしています。皆さんは、どんな一年だったでしょうか？そこで私たちも今年の出来事を振り返ってみました。



1月

スタッフブログ

「ふるさとさかい
お年玉大抽選会」



当社のHPのスタッフブログに異変が起きたのは、年が明けて数日経った頃のことでした。アクセス数が連日、驚異的に増えていたのです。普段の100倍のアクセス数でした。「なぜ？」

そして、原因がわからました。

アクセス数が増え始めた日は「ふるさとさかいお年玉大抽選会」の当選発表の日だったので、当たった抽選番号をインターネットで調べようとするところの抽選券について話題にしていた当社ブログが一番にヒットしていました。原因は、ともあれとても嬉しかったです。ちなみに今でも検索かけると上位でヒットします。お試しあれ♪

6月

講習会

「花壇作り&
寄せ植え」



お花に関するイベントは好評で今回は、「フラワーショップおおき」さんを講師に招き講習会を行いました。まずはご指導のもと各自、お好みの花をチョイスして円形プランターに5種類のお花をセンスよく植えました。

土作りから植えた後のお手入れについても教わりました。

お花によって、お手入れ法も違うので、皆さんのお家にあるお花についての質問が矢張り早く飛び交いました。中には目からうろこのような知識も教わり大変勉強になりました。また皆さん和気あいあいと楽しまれたようで講習会後のお茶の時間には「また、こういった講習会などをしてほしい」と言って下さいました。またいろいろな企画をしますので是非、参加して下さいね。

入れ法も違うので、皆さんのお家にあるお花についての質問が矢張り早く飛び交いました。中には目からうろこのような知識も教わり大変勉強になりました。また皆さん和気あいあいと楽しまれたようで講習会後のお茶の時間には「また、こういった講習会などをしてほしい」と言って下さいました。またいろいろな企画をしますので是非、参加して下さいね。

2月

完成内覧会

「坂井市三国町」



坂井市三国町にて2日間「チャコの家」完成内覧会を行いました。お蔵様で2日間で約50組のご来場があり地元の方は、もちろん遠くは鯖江市からのお客様もありました。外吹く風は冷たくて玄関に入ったとたんの暖かさには、皆さん驚かれていました。また来年、開催いたしますので是非ご来場ください。

6・8月

職場体験

「丸岡南・
丸岡中学校」



今年も、地元中学生の3日間の職場体験を受け入れました。今年は初の女子の参加もありました！頼もしですね～！

当社の体験カリキュラムは、建築中の現場の見学や軽作業、水廻り関係のショールーム見学、設計です。生徒さんたちは、見るもの全て興味津々でした。最後に自分の住みたい家のプランをトレーシングペーパーに手書きしてからパソコンのソフトにも挑戦しました。プリンターから出てくる自分が設計したプランを見る時の生徒さんの顔が一番輝いて見えました。この体験が心に残って夢に向かう励みになってくれればいいなと思います。

8月

住宅誌に掲載

福井新聞社発刊の2011年度版です。現在も好評発刊中！ご連絡頂ければ、お送り致しま～す。

